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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和３年６月１７日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 阿久根 憲造 １ 新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

⑴ ワクチンの接種状況は 

ア 接種人数の累計（１回目、２回目）について 

イ 甑島の状況について 

ウ 余剰ワクチンの状況について 

⑵ ワクチン接種体制について 

ア 医療機関（接種施設数）について 

イ 集団接種、大規模接種の目標接種回数（１日当たり）について 

ウ 余剰ワクチンの取扱いについて 

⑶ ワクチン接種を加速化する取組について 

ア 自治体以外が実施する集団接種の取組について 

イ 企業等が実施するワクチン接種の取組への支援について 

ウ 医療従事者の確保について 

２ 新型コロナウイルス感染症のまん延予防策について 

⑴ 実施を予定しているイベントの感染予防策について 

⑵ 感染予防策の解除の時期について見通しは 

２ 犬井  美香 

 

１ 産後ケア事業について 

⑴ 田中市長の産後ケア事業への思いは 

⑵ 産後ケア事業の周知方法は 

⑶ 産後ケア応援券交付事業における過去３年間の出生数、応援券交付者数、

応援券利用者数は。また、短期入所型産後ケア事業の利用者数は 

⑷ 産後ケア応援券利用者及び短期入所型産後ケア事業利用者の利用前と利用

後の声は 

⑸ 産後ケア事業の今後の取組は 

２ 市内の公営住宅について 

⑴ 市内の公営住宅数と築後３０年以上経過した公営住宅数は 

⑵ 築後３０年以上経過した公営住宅の維持・管理の現況は 

⑶ 今後の市内の公営住宅等長寿命化計画について、田中市長はどのように考 

えているか。 

３ 大田黒  博 １ 本市における脱炭素化への取組について 

・ 先日、ＮＨＫＢＳで温室効果ガス削減に向けた取組を伝えるスペシャル番

組が放映された。「莫大化する温暖化、地球の危機」と題して世界各地で異

常なまでに起こり得る気候変動を捉えて、２０３０年度をタイムリミットと 

して温暖化放置を止める策をあらゆる面から問題点を提起したものであった。 

この１０年が未来を救う分岐点として解決策を問うものであり、視聴者の心

に大きく影を落としたのではないかと考える。本市における温室効果ガス削

減に向けた取組について質問する。 
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２ 本市の自然、歴史を活かした観光資源の整備について 

・ 市の中東部に位置する祁答院、入来、樋脇エリアの自然、歴史を活かした 

観光資源の整備を図り、県内外から訪れる観光客（アウトドアレジャーを含 

む。）の心に染みる北薩摩の旅を堪能できる場所を提供すべきであると考え 

る。具体的方策など市当局の考え方を伺う。 

４ 岩切  正之 １ 原発の避難訓練について（転入者、旅行者） 

⑴ 令和２年度の避難訓練中止アナウンス以降、転入者への避難周知はどうな

っているのか。 

⑵ 市ホームページに掲載してある防災ハンドブックを見て、転入者や旅行者

が理解できると思うか。 

⑶ 風向きや気候により避難場所が変わる場合は、どこに問い合わせればいい

のか。 

⑷ 県の原子力防災のしおりについて 

ア しおりに日付がなく、最新の情報かどうか分からない。 

イ 転入者に届けているのか。 

２ 生活用品の無償配布について 

⑴ 一部の自治体で生理用品の無償配布をしているが、今後、無償配布を考え

ているか。 

⑵ 備蓄マスクを学校に配布できないか。 

⑶ 軒並み中止になった行事予算をこれに活用できないか。 

５ 井上  勝博 １ 新型コロナ対策について 

⑴ 県高校総体男子バドミントン競技大会でのクラスター発生について 

ア コロナ対策を徹底したにもかかわらずクラスターが発生した。換気の徹

底に問題があるのではないか。 

イ 医療機関、高齢者施設、学校、飲食店など換気対策のため、ⅭＯ２モニ

ターの配布や無償貸付ができないか。 

⑵ 県内病院で医療従事者のワクチン接種が進む中で、クラスターが発生した

ことに関連して 

ア ワクチン接種を迅速に進めるためにも、接種後に具合が悪くなり、医療

機関を受診した際は、医療費を免除する考えはないか。 

イ 本市におけるワクチンの余剰に対する対応指針の対象の中に、障害者福

祉施設の利用者や従事者を加える考えはないか。 

ウ 高齢者施設へ県が配布する抗原検査キットの数は全く足りていない。大

量配布を要請する考えはないか。 

エ 医療機関、高齢者施設、障害者施設への新規入院・入所者へのＰＣＲ検

査を無償にする考えはないか。 

オ 無症状者のＰＣＲ検査を無償にする考えはないか。 

カ 十分な補償と生活支援について 

(ア) 公共施設の使用制限によって収入が減少した人のために補償する考

えはないか。 

( イ ) 「無償商品券＋プレミアム商品券」を実施する考えはないか。 

(ウ) 国保税の特例減免について、持続化給付金を収入に含めて減免するよ 

うに国に要請する考えはないか。 

( エ ) 持続化給付金、家賃支援給付金の第二弾を支給するよう国に要請する 

考えはないか。 
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⑶ アルゼンチン、ベネズエラ代表チームの事前キャンプ実施について 

ア 受入れに当たり新型コロナ感染予防対策はどうなっているか。 

( ア ) 選手とスタッフへの対策は 

( イ ) 選手等外国人と接触可能性のある日本人の内訳と人数は 

( ウ ) (イ)の内訳別コロナ対策は 

イ 事前キャンプにより、市民の応援が過熱し、感染リスクが高まることは 

ないか。 

ウ コロナ禍での事前キャンプ受入れのメリットがあるという考えか。 

エ 代表チームとの話合いで事前キャンプを中止する考えはないか。 

２ 川内原発稼働延長について 

⑴ 九電社長が述べた特別点検の検討について、市長の受け止めは 

⑵ 県民世論調査で５９％が稼働延長反対であるが、市長の受け止めは 

⑶ 薩摩川内市未来創生ＳＤＧｓ・カーボンニュートラル宣言の中で、原発を

どのように位置付ける考えか。 

⑷ 原発立地自治体の多くは、他市より人口減少が大きいという認識を持って

いるか。その原因をどのように考えているか。 

３ 学校や公共施設の女子トイレに生理用品（無償）を置けないか。 

・ 「生理の貧困」が言われ、生理用品を配布するなどの支援を行うか、検討し 

ている自治体は少なくとも２５５に上っている。本市でも学校や公共施設の女 

子トイレに生理用品を置いて無償配布する考えはないか。 

 


